

**PENERAPAN METODE PEMBELAJARAN *RESITASI*
DALAM MENINGKATKAN PRESTASI BELAJAR
PESERTA DIDIK PADA MATA PELAJARAN AKIDAH
AKHLAK KELAS VII DI MTS DARUL ULUM
PURWOGONDO**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata 1
Dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)

Oleh :

**RAHMA AINUN SALSABILA
NIM : 1910110032**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
FAKULTAS TARBIYAH
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH
Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : RAHMA AINUN SALSABILA
NIM : 1910110032
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : Penerapan Metode Pembelajaran Resitasi Dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Peserta Didik Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak Kelas VII Di MTs Darul Ulum Purwogondo

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 05 Januari 2023 sampai dengan 18 April 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 18 April 2023



H. Edi Bahtiar, M.Ag.
NIP. 197207152000031002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

JL. Conge ngembalrejo Bae PO. Box 51, Kudus 59322
Telp (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi
saudari:

Nama : Rahma Ainun Salsabila
NIM : 1910110032
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam
Judul : **Penerapan Metode Pembelajaran *Resitasi* Dalam Meningkatkan Prestasi Belajar Peserta Didik Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak Kelas VII DI MTs Darul Ulum Purwogondo.**

Telah diujikan pada **30 Mei 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Prof. Dr. H. Ihsan, M.Ag.</u> NIP. 196704041998031001 Ketua/Penguji I	3 / 2023 /07	
<u>Riza Zahriyal Falah, M.Pd.I.</u> NIP. 198901062015031002 Penguji II	4 / 2023 /07	
<u>Nusaibah, M.Pd.</u> NID. 199401302012022020 Sekretaris/Penguji III	5 / 2023 /07	
<u>H. Edi Bahtiar, M.Ag.</u> NIP. 197207152000031002 Dosen Pembimbing	10 / 2023 /07	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	12 / 2023 /07	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Rahma Ainun Salsabila, NIM 1910110032 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 27 April 2023

Yang menyatakan,



(RAHMA AINUN SALSABILA)

MOTTO

فَإِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا (٥) إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا (٦) فَإِذَا فَرَغْتَ فَانصَبْ (٧)
وَالِي رَبِّكَ فَانصَبْ (٨)

Artinya: “Karena sesungguhnya sesudah kesulitan ada kemudahan, Sesungguhnya sesudah kesulitan itu ada kemudahan. Maka apabila kamu telah selesai (dari sesuatu urusan), kerjakanlah dengan sungguh-sungguh (urusan) yang lain dan hanya kepada Tuhanmu lah hendaknya kamu berharap”

Q.S Al-Insiroh [5-8]¹



¹ Alquran, *al-Insiroh Ayat 5-8, Alqur'an Dan Terjemahnya* (Jakarta: Departemen Agama RI, Yayasan Penerjemah dan Penerbit Alquran, 2018).

PERSEMBAHAN

Dengan menyebut nama Allah SWT yang maha pengasih lagi maha penyayang. Segala kerendahan hati peneliti sebagai hamba Allah SWT serta sebagai insan akademis, skripsi ini saya persembahkan:

1. Untuk kedua orang tuaku tercinta Bapak Shodiqin dan Ibu Iis Sugiarti yang tiada hentinya mendoakan, membimbing, mendukung yang senantiasa mencurahkan kasih sayang yang tulus, cinta, do'a serta pengorbanan yang tiada henti-hentinya untuk kebahagiaan dan kesuksesan putranya.
2. Seluruh dosen-dosenku yang telah memberikan ilmunya, terkhusus Bapak H. Edi Bahtiar, M.Ag., yang senantiasa sabar untuk membimbing dan mengarahkanku dalam menyusun dan menyelesaikan skripsi ini.
3. Almamater tercinta Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Segenap guru, karyawan dan siswa-siswi MTs Darul Ulum yang telah memberikan izin penelitian, membantu dalam pengumpulan data dan memberi pengarahan serta do'a dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Untuk seluruh keluarga besarku, Risma Aqidatul Azzah Fadillah sekeluarga, Adik M. Maulidun Jibrani Al Faqih, serta Adik M. Ibra Syaifullah yang telah memberikan support dalam penyelesaian karya tulis ini.
6. Teman-temenku seperjuangan kelas PAI-A angkatan 2019, temen-temen PPL, teman-teman KKN-IK Desa Samirejo. Terimakasih untuk kebersamaan dan pengalaman yang telah setia berjuang bersama-sama mencari ilmu di almamater tercinta ini.
7. Teruntuk sahabat seperjuangan saya Alfia Ainun Nikmah yang telah memberikan supportnya dan semangatnya dalam penulisan skripsi ini.
8. Serta tak lupa semua pihak yang telah membantuku dalam proses penyusunan skripsi ini baik secara moril maupun materil semoga Allah SWT membalas atas segala kebaikan kalian semua Aamiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsosnan Tunggal						Vokal	
ب	<i>B/b</i>	ش	<i>Sy/sy</i>	ل	<i>L/l</i>	ا	tanpa tanda
ت	<i>T/t</i>	ص	<i>Ṣ/ṣ</i>	م	<i>M/m</i>	..َ..	<i>A/a</i>
ث	<i>Ṣ/ṣ</i>	ض	<i>Ḍ/ḍ</i>	ن	<i>N/n</i>	..ِ..	<i>I/i</i>
ج	<i>J/j</i>	ط	<i>Ṭ/ṭ</i>	و	<i>W/w</i>	..ُ..	<i>U/u</i>
ح	<i>H/h</i>	ظ	<i>Ẓ/ẓ</i>	ه	<i>H/h</i>	<i>Mādd</i>	
خ	<i>KH/kh</i>	ع awal	<i>‘A/’a</i>	ء akhir	<i>A/’a’</i>	با	<i>Bā</i>
د	<i>D/d</i>	ع akhir	<i>A/’a’</i>	ء awal	<i>A/a</i>	بي	<i>Bī</i>
ذ	<i>Ẓ/ẓ</i>	غ	<i>G/g</i>	ي	<i>Y/y</i>	بؤ	<i>Bū</i>
ر	<i>R/r</i>	ف	<i>F/f</i>	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā’ nisbah</i>	
ز	<i>Z/z</i>	ق	<i>Q/q</i>	أَبَّ	<i>abb</i>	فَلَکِی	<i>falakiy</i>
س	<i>S/s</i>	ک	<i>K/k</i>	رَبَّ	<i>rabb</i>	عَالِمِی	<i>‘ālamiy</i>
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	<i>qara’a</i>	الْفُرُوعُ	<i>al-furū’</i>	الْقَمَرُ	<i>al-qamar</i>	غَيْرِي	<i>gairī</i>
قَرَأَ	<i>qara’a</i>	الْقَضَاءُ	<i>al-qadā’</i>	الشَّمْسُ	<i>al-syams</i>	سَيِّئُ	<i>syai’un</i>
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Tā’ Marbūṭah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāluddīn</i>	جَمَالُ الدِّينِ	<i>Jamāl al-Dīn</i>	سَاعَةٌ	<i>sā’ah</i>		

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrahim Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah serta inayah-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dalam rangka memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Satu (S1) Ilmu Tarbiyah dalam program studi Pendidikan Agama Islam. Iringan sholawat dan salam semoga selalu tercurah kepada baginda Rasulullah SAW beserta keluarga, sahabat serta pengikutnya yang senantiasa setia atas jasa dan perjuangan besar beliau, sehingga peneliti dapat menikmati percikan cahaya pengetahuan keislaman serta selalu peneliti nanti-nantikan syafaatnya di hari kiamat kelak. Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan terwujud tanpa adanya bantuan, bimbingan, dan dorongan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, peneliti menyampaikan penghargaan dan ucapan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc.,M.S.I., selaku Rektor IAIN Kudus
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag.,M.S.I., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus
3. Puspo Nugroho, M.Pd.I., selaku Kepala Program Studi (Kaprodi) Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus
4. H. Edi Bahtiar M.Ag., selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Anisa Listiana, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Seluruh dosen dan staf pengajar di IAIN Kudus yang telah memberikan banyak ilmu pengetahuan dan motivasi belajar sampai penyelesaian studi.
7. Kepala madrasah beserta seluruh dewan guru MTs Darul Ulum Purwogondo yang memberikan kesempatan untuk membantu proses pengumpulan data penelitian skripsi. Kedua orangtuaku, kakak-kakaku, teman-teman kelas PAI-A Angkatan 2019, teman-teman KKN-IK Desa Samirejo, serta seluruh teman-temanku yang senantiasa mendukung dan mendoakan peneliti secara langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan skripsi ini.
8. Semua pihak yang telah membantu menyelesaikan penulisan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Atas segala bentuk bantuan-bantuan yang telah di berikan, peneliti mengucapkan terimakasih yang sebanyak-banyaknya dan semoga amal baik beliau semua mendapatkan pahala yang berlipat ganda dari Allah SWT.

Akhirnya peneliti menyadari bahwasanya penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu kritik dan saran di harapkan menjadi bahan pertimbangan dan masukan untuk penulisan karya selanjutnya. Penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis pada khususnya dan bagi pembaca pada umumnya.

Kudus, 27 April 2023
Penulis

Rahma Ainun Salsabila
NIM. 1910110032

